

Zusatzfragen von

AM Geuer betr. Ausbau der Wirtschaftswege, Wirtschaftswege in Sechtem miserabler Zustand
Wie handhabt das die Stadt?

Antwort:

Die Wirtschaftswege werden im erforderlichen Umfang ausgebaut (geschotterte Ausführung).
Die vorhandene Asphaltierung wird in erforderlichem Umfang ausgebessert. Wenn während der
Bauausführung Schäden auftreten, müssen diese wieder beseitigt werden.

Sind die endgültigen Standorte der Windenergieanlagen bestimmt?

Antwort:

Die Standorte haben sich nicht verschoben.
Eine aktualisierte Standortkarte wird der Niederschrift beigelegt.

AM Velten

Kann den Bürgern eine Risikoeinschätzung für die finanzielle Beteiligung an den
Bürgerwindanlagen an die Hand gegeben werden?

Antwort:

Der Stadtbetrieb hat sich vom Verband der Genossenschaften beraten lassen. Die Stadt hat
ihren Berater BBHC mit eingebunden, die auch die Risikosituation mit berücksichtigt. Dies wird
in die Bürgerinformation mit einfließen.

AM Geuer betr. Unterschied in der Ergiebigkeit der einzelnen Windräder im Park.

Wie bestimmt die Stadt die Räder, die Bürgerwindräder werden sollen?

Antwort:

Wie genau das ermittelt wird, sind Fragen, die im weiteren Verfahren von der BBHC mit
ENERCON geklärt werden.

AM Dr. Kuhn

Ziehen wir die Möglichkeit in Betracht, wenn eine sehr hohe Nachfrage der Bürger über eine
Finanzierung von 2 Anlagen hinaus besteht, an ENERCON heranzutragen, noch eine weitere
Anlage finanzieren zu wollen?

Antwort:

Man ist froh, wenn man 1-2 Windräder finanziert bekommt. Man geht davon aus, dass die Firma
ENERCON diesbezüglich aber auch gesprächsbereit wäre.